

In memoriam : Professeur Schneider-Orelli : 1880-1965

Autor(en): **Mathys, G.**

Objekttyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Mitteilungen der Schweizerischen Entomologischen Gesellschaft =
Bulletin de la Société Entomologique Suisse = Journal of the
Swiss Entomological Society**

Band (Jahr): **38 (1965-1966)**

Heft 3-4

PDF erstellt am: **22.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



IN MEMORIAM

Professeur Schneider-Orelli
(1880–1965)

Avec le décès du professeur Schneider-Orelli, qui a été enlevé à l'affection de sa famille et de ses nombreux amis le 31 octobre dernier, disparaît une des têtes de file de l'entomologie suisse. L'œuvre du défunt a très rapidement suscité le plus vif intérêt sur le plan international et ses premiers travaux très remarqués sur *Lyonetia clerkella*, *Xyleborus dispar* et *Operophtera brumata* ont valu en 1917 à l'excellent chercheur, alors rattaché en qualité d'entomologiste aux Stations fédérales de Wädenswil, d'être nommé chargé de cours à l'Institut d'entomologie de l'Ecole polytechnique fédérale, puis d'occuper dès 1929 et jusqu'à sa retraite la chaire d'entomologie en qualité de professeur. La période de trente-trois ans passée à l'EPF a été particulièrement fructueuse sur le plan scientifique, puisqu'elle nous a valu des travaux fondamentaux sur le Phylloxéra, le Puceron lanigère, les Chermes, *Dreyfusia*, les Bostryches et les Hannetons.

Mais, en dehors de son intérêt pour la science, le professeur Schneider-Orelli était doué d'un sens pédagogique particulier qui se traduisait par l'attachement et l'admiration que ses étudiants éprouvaient pour lui. Ce lien, si précieux, prenait bien souvent le caractère d'amitié, même lorsque le nombre d'étudiants atteignait des proportions démesurées, comme c'était le cas durant la dernière guerre avec l'afflux d'élèves étrangers. Le professeur savait alors intéresser avec beaucoup de compétence et une bonté paternelle les jeunes gens les plus fermés aux problèmes entomologiques.

Les étudiants qui ont eu le privilège d'être les élèves du professeur Schneider-Orelli et tous les membres de la Société entomologique suisse garderont toujours un sentiment de profonde reconnaissance envers leur maître.

G. MATHYS
président de la Société entomologique suisse.